



Les petits anges, les bergers et les mages de l'école de l'Ange Gardien du Roelx se sont rassemblés ce jeudi 22 décembre en leur église paroissiale pour accueillir et célébrer l'Enfant-Dieu.

Si les élèves de première maternelle avaient revêtu leurs belles ailes blanches, les élèves de deuxième avaient endossé leurs peaux de mouton et les enfants de troisième s'étaient coiffés d'une magnifique couronne de mages.

Tandis que leurs enseignants interprétaient un jeu scénique de la Nativité commenté par Mmes Anne-Catherine et Stéphanie, les enfants entonnaient régulièrement de très beaux chants de circonstance : *Passer Noël ensemble*, *Chantent les anges dans le ciel*, *Le Noël des pipeaux* ou encore *La parade de Noël*.

En fin de célébration « Marie » invita différents enfants à remettre à chaque maîtresse des présents ... qui étofferont le coin-religieux de chacune : une bible pour la classe, un souvenir de la veillée, une petite crèche, un petit mouton ... Moment de bonheur, instants d'humilité et de tendresse ! La larme à l'œil, La sacristine me glissait en la saluant : Mon Noël est déjà réussi !

